

VISITA A LA CASA-MUSEO DE HEMINGWAY

SALA

Esta casa fue construida en el año 1851 por un señor llamado **Asa Tift**. Fue la primera casa de Ernest Hemingway. Los muebles fueron los que usaron Hemingway y su esposa Pauline. Aquí vivieron con sus dos hijos Patrick y Gregory desde el año 1931 hasta 1940.

Todos las **lámparas colgantes** fueron colocados por Pauline. Las de la sala son franceses y la de la chimenea es española. La verán cuando crucen el comedor.

COMEDOR

Los **muebles** son **españoles**, del **siglo XVII**. La **lámpara** es de **crystal italiano** de Murano, Venecia.

Ernest Hemingway nació en Oak Park, Illinois en el año 1899 y murió en Idaho en 1961. Verán **fotos de Hemingway con sus distintas esposas**

Estuvo casado en cuatro ocasiones y tuvo 3 hijos varones. A los 21 años se casó con Hadley Richardson, con la que vivió en París y tuvo un hijo llamado John. (Padre de las actrices Margeaux y Mariel Hemingway). En 1927 se divorciaron.

Ese mismo año se casó con Pauline Pfeiffer en París y se mudaron a Key West. Tuvieron dos hijos que actualmente viven en Montana. Se divorciaron en 1940. A pesar de que Hemingway se trasladó a Cuba, Pauline conservó la casa hasta que murió en 1951.

En Cuba, Hemingway se casó con la escritora Martha Gellhorn, y en 1946 lo haría por cuarta vez con Mary Welsh que le acompañó hasta su muerte. Hemingway vivió 20 años en Cuba, hasta 1960, cuando se mudó a Ketchum, Idaho y donde murió un año después.

COCINA

Toda la cocina, excepto el suelo, era de los Hemingway's. Los **azulejos** de la pared son españoles y los **platos** finlandeses.

HABITACIÓN DE HEMINGWAY

(segundo piso a la derecha)

Los **muebles** también son aquí **españoles del siglo XVII**. El gato de cerámica, fue un regalo de Pablo Picasso a Hemingway en París. El **cuarto de aseo** contiguo fue construido por Pauline. Aquí verán muchas **fotos** de Hemingway, así como recuerdos de la primera guerra mundial dentro del mueble chino.

Hemingway tenía 18 años cuando sirvió en el ejército italiano para la Cruz Roja. Esta experiencia motivó que escribiera "Adiós a las armas" en 1929. De igual forma, tras haber estado en España al inicio de su Guerra Civil, en 1936, escribiría en Key West "Por quien doblan las campanas". De su estancia en Cuba, es "El viejo y el mar".

HABITACIÓN DE LA MANEJADORA

Los **azulejos** del baño, son franceses de los años 30 y el aquarium de peces también es de origen francés.

PATIO

En el edificio detrás de la casa, queda el **cuarto de escritura** de Hemingway, en el segundo piso. (Al final de las escaleras negras). En Key West Hemingway escribió el 70 % de sus libros.

Hemingway fue quien instaló la **pared de ladrillos** alrededor del patio. Muchos de los árboles fueron plantados cuando la casa se construyó en 1951. A Hemingway le encantaban los **gatos**. El tuvo entre 50 y 60 mientras estuvo aquí. Hoy en día hay casi el mismo número de descendientes de los gatos que el tenía. Muchos de ellos tienen **seis dedos** que es un gen dominante que pervive en ellos. Esta característica era propia de los gatos que traían los capitanes de barcos a Key West desde Boston en los años 20. Se considera que estos gatos traen buena suerte.

El **edificio** de la parte **trasera** de la propiedad lo construyó Hemingway para sus sirvientes. Hoy en día viven en él, los jardineros.

PISCINA

Esta fue la **primera** piscina de Key West. Pauline la mandó hacer como sorpresa para Hemingway, mientras él estaba cubriendo la guerra civil española en 1936. A su vuelta en 1937, le encantó la piscina, pero sólo hasta descubrir que su coste había sido de 20.000\$ (¡la casa les había costado sólo 8.000\$!) Para expresar su descontento, él sacó un centavo de su bolsillo y se lo dio a Pauline, mientras irónicamente le decía que dadas las circunstancias, le hacía entrega de su último centavo. Esa broma perdura, porque pueden ver el **centavo en el suelo** de cemento, bajo la columna verde.

URINAL

Al salir del área de la piscina, a la derecha, verán una **fuenta** que hizo Hemingway **a sus gatos** para que siempre tuviesen agua. La colocó a partir de un urinario de su bar favorito, y luego Pauline para paliar la fea imagen colocó la tinaja española y los azulejos que la rodean. Los gatos nunca bebieron del urinal, pero sí lo hacen del agua que cae de la tinaja.